

学校教育目標 「ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生きる子」

子供たちが意識していくキーワード 「笑顔と感謝」 気田愛育会実践目標「深めよう 家族の絆（5年次）」



～ 朝会にて 校長先生から子供たちへ ～

校歌の2番に「山幸、川幸、豊かな恵み」という歌詞がありますね。昨年度も山幸、川幸についての話をしましたが、この秋という季節こそ、豊かな恵みを得ることができる季節です。栗や柿などの食べ物も恵みですが、紅葉といって、山の木々が赤や黄色に色づき、きれいな景色を見ることができるのも心の恵みですね。

では、みなさんの学校生活における「恵み」とは何でしょうか？学校生活における「恵み」とは様々な体験活動です。この秋には、6年生の修学旅行をはじめ、それぞれの学年でいろいろなところへ見学に行ったり、調べに行ったりしましたね。それらが、学校生活における「恵み」なんですね。

栗や柿などの食べる物の「恵み」は美味しくお腹を豊かにしてくれます。紅葉のようなきれいな風景の「恵み」は心を豊かにしてくれます。



【朝会では全員で校歌を歌いました】

◎「資源回収」について

10月29日（日）には、地域・保護者の皆様のおかげで、滞りなく資源回収を行うことができました。御理解・御協力をいただき、ありがとうございました。



～ 校外学習・修学旅行の様子を紹介します ～

【1・2年生】遠州鉄道を利用して「浜松科学館みらい〜ら」に行きました。



【3・4年生】「西部清掃工場」「三立製菓」を見学しました。



【5年生】「春野耕作隊」「キャビアバレー」を見学しました。



【6年生】10月26日～27日の二日間、東京方面に「修学旅行」に行きました。



【11月10日(金) 春野地区音楽発表会】

春野文化センターで3・4年生が「クラッピング ファンタジー 第4番」「いろんな木の 実」を演奏しました。犬居小学校、春野中学校、天竜高校の演奏や合唱を聞き、全員で「浜松市歌」と「未来へはばたけすみれの里」を歌いました。

